

Köln, 11.03.2023

Erneute Kandidatur als Kassierer der Grünen Köln



Liebe Freund*innen,

es sind turbulente Zeiten: Krieg in der Ukraine, zunehmende soziale Ungleichheit, Klimakrise. In diesen turbulenten Zeiten regieren wir Grüne im Bund, im Land und in Köln. Dies ist ein großer Erfolg, bedeutet aber auch eine besondere Verantwortung. Unsere Partei ist in einer neuen Rolle angekommen. Wir sind Regierungspartei und müssen gleichzeitig Ort der kritischen Debatte sein. Das Ringen um das beste Argument und den besten Weg war und ist ein Kern unserer Partei. Nur gemeinsam schaffen wir, unsere politischen Ziele umzusetzen.

Ich möchte meinen Beitrag dazu leisten und den Kreisverband sehr gerne in den nächsten Jahren weiter unterstützen, um den erfolgreichen Kurs fortzuführen. Es bleiben zweieinhalb Jahre, um unsere grünen Konzepte in Köln Realität werden zu lassen. Das betrifft unsere Mandatsträger*innen, aber auch uns als Partei: Wir müssen uns entsprechend aufstellen, weiterentwickeln und vorbereiten.

In diesem Zusammenhang spielen die Finanzen des Kreisverbands eine entscheidende Rolle, um die finanziellen Grundlagen für unsere politische Arbeit zu legen. So haben wir den Haushalt für das Jahr 2023 bereits erfolgreich verabschiedet, mit dem Ziel, Anlauf zu nehmen für die Wahlkämpfe 2024 und 2025. Denn die kommenden Europa-, Kommunal-, Oberbürgermeister*innen-, Bezirksvertretungs-, Integrationsrats- und Bundestagswahlen werfen ihren Schatten schon voraus. In den kommenden zwei Jahre sehe ich die zentrale Aufgabe darin, die finanziellen Vorbereitungen für die Wahlen weiter voranzutreiben und die Wahlen tatsächlich finanziell zu stemmen. Gleichzeitig stehen innerparteilich aktuell die Strukturreform und der Vielfaltsprozess an, um die politische Teilhabe im Kreisverband zu stärken.

Für diese Aufgaben bringe ich Erfahrung aus der Parteiarbeit mit. So bin ich seit September 2022 Kassierer im Kreisvorstand. Vorher war ich Kassierer im Ortsverband Innenstadt/Deutz, Co-Sprecher im Arbeitskreis gegen Rechts und Beisitzer im Kreisvorstand.

Die Finanzen sind eine Grundlage für unsere politische Arbeit, aber vor allem kommt es auf Euch an. Lasst uns daher in diesen turbulenten Zeiten gemeinsam die Welt ein Stück zum Besseren verändern! Dafür bitte ich Euch um Euer erneutes Vertrauen. Vielen Dank.

Bei Fragen stehe ich immer gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüße

Willi

Willi Harz

E-Mail: willi.harz@gruenekoeln.de

Instagram: @willi.willwissen Facebook: Willi Will Wissen

www.gruenekoeln.de/partei/vorstand/willi-harz/

Zur Person:

- Geboren 1990 in Berlin, wohnhaft im Ortsverband Innenstadt/Deutz
- Studium der Geographie in Dresden und Hannover
- Referent im Statistischen Bundesamt in Bonn
- Leidenschaftlicher Bahn- und Radfahrer
- Grünes Mitglied seit Juni 2017
- Weitere Mitgliedschaften: ver.di, Mieterverein Köln, SC Janus, Verein EL-DE-Haus e.V.